
Conselho municipal da juventude 
 
Ata número nove 
 
Aos doze dias do mês de Dezembro de dois mil e onze, reuniu em reunião ordinária, o conselho 
municipal da juventude, na casa da juventude de vila nova de Famalicão. 
A reunião teve o seu inicio às dezanove horas e quinze minutos e, depois de lidas as atas números sete 
e oito, sendo feito alguns reparos, foram as mesmas colocadas à votação, sendo aprovadas por 
unanimidade. 
De seguida passou-se à ordem de trabalhos: 
- Ponto um – Esclarecimentos do futuro IPDJ (Instituto Português do Desporto e da Juventude) 
- Ponto dois – Outros assuntos de interesse. 
 
 
Ponto um: 
Foi feita uma breve abordagem sobre o último encontro EMAX na Espanha e o encontro ENAJ. 
Sobre o futuro do IPDJ, o Alberto (FAJUB) explicou aos presentes e de uma forma geral o que se iria 
passar no futuro, caminhos a seguir, o futuro das ” lojas ponto já” e futuro dos programas de apoio. 
Foi referido para que fosse mencionado nas atas de tomadas de posse, que os órgãos sociais são em 
regime de voluntariado e não são renumerados. 
Fique em aberto a acessibilidade de se efetuar uma ação de formação para as associações sobre 
questões fiscais e da segurança social. 
 
Ponto Dois: Outros assuntos de interesse: 
Apresentação pela Mariana (Yupi), de um estudo/questionário sobre o tema “hábitos da participação 
ativa dos jovens famalicenses em ensino secundário”. 
Formar uma comissão para trabalhar as recomendações sobre jovens e dirigentes associativos. 
 
Divulgação do ENAJ que se vai realizar a 19 e 20 Novembro em Viseu. 
 
Não havendo mais assuntos a tratar, foi dada por terminada a reunião às vinte horas e quarenta e oito 
minutos, na qual estiveram presentes os elementos conforme a folha de presença, em anexo, sendo 
elaborada a presente ata. 
 
 
  
 


